

Con victoria de Coquimbo y empate de la UACh comenzó el 36º Mundialito

FÚTBOL INFANTIL. *El campeonato en esta oportunidad cuenta con 20 equipos, provenientes de Brasil, Argentina y Chile. Ellos están divididos en cinco grupos, con cuatro equipos cada uno.*

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

Con el triunfo de Coquimbo Unido y el agónico empate de la UACh ante Ñublense de Chillán, ayer en el Estadio Félix Gallardo comenzó el 36º del Mundialito Austral Cup organizado por la Escuela de Fútbol de la UACh de Valdivia.

En el encuentro inaugural del campeonato internacional de fútbol infantil, el cuadro aurinegro se impuso por la cuenta mínima (1-0) a la selección de Ucodeval (Unión Comunal de Deportes de Valdivia).

El único tanto del encuentro fue marcado por Joaquín Romero a la mitad del primer tiempo. Posteriormente ambos equipos se crearon varias ocasiones de gol, pero el marcador no se modificó.

Y en el partido de fondo, el equipo de la UACh se enfrentó a Ñublense de Chillán, con quienes igualaron agónicamente 1-1. El gol de los Diablos Rojos fue obra de Diego Flores en el primer tiempo; mientras que el empate para los valdivianos fue en los descuentos de la segunda mitad, con un cabezazo de Bruno Segovia.

INAUGURACIÓN

Antes de los partidos se realizó



LA ESCUELA DE FÚTBOL DE LA UACh LE EMPATÓ EN LOS DESCUENTOS A ÑUBLENSE DE CHILLÁN, CON UN CABEZAZO DE BRUNO SEGOVIA.

la ceremonia de inauguración del torneo. Como es tradición todos los equipos participantes desfilaron ante el aplauso del público presente.

Posteriormente fue el turno de los discursos protocolares de las autoridades presentes, entre ellas la alcaldesa de Valdivia Carla Amtmann; el rector de la Universidad Austral Egon Mortecinos; y el presidente de la Escuela de Fútbol de la UACh Manuel Monroy.

En la ocasión, se realizó un emotivo homenaje para Martín Cornejo, quien falleció el 11 de noviembre del año pasado a causa de una enfermedad. El también destacado docente de Biología, tuvo un pasado importante en la Escuela de Fútbol, logrando liderar técnicamente al equipo de la UACh en el Mundialito de 1995, (generación 1980), que fue subcampeona.

En ese contexto, la organización, junto a gran parte del

plantel valdiviano que disputó ese campeonato en 1995, le entregaron un reconocimiento a la familia de Cornejo, a través de su nieto Tomás Orellana.

Luego se realizó el Juramento de los Deportistas, que en esta oportunidad estuvo a cargo del capitán de la UACh, Ignacio Manzano.

Finalmente, el Conjunto Folclórico Renacer de Valdivia se presentó en la ceremonia, ocasión en la que interpretaron

y bailaron tres pies de cueca, en los que participó el público, jugadores, y también la alcaldesa y el rector de la Universidad Austral.

HOY

La segunda jornada del campeonato se realizará hoy, y tendrá en disputa ocho partidos.

En el Estadio Los Aromos de Mafíl se medirán la selección de Linares vs. Universidad de Concepción (18.30 horas) y Juventus de Mafíl vs. Huachipato (20 horas).

8

encuentros se disputarán esta jornada. Los partidos serán en las sedes de Valdivia (Félix Gallardo), Niebla, Mafíl y Paillaco.

25

de enero se jugará la final del 36º Mundialito de la UACh. Esta programada desde las 18 horas en el Estadio Félix Gallardo.



EN EL PRIMER PARTIDO DE LA JORNADA, COQUIMBO GANÓ POR 1-0.



LA FAMILIA DE EXTECNICO DE LA UACh FUE HOMENAJEADA.



EN LA CEREMONIA PARTICIPÓ EL CONJUNTO FOLCLÓRICO RENACER.